

Protokoll für die Sitzung

12.06.2023, 19.00 Uhr

I. Begrüßung der Mitglieder

- a. Feststellen der Anwesenden: Laura, Mayline, Nicole, Anna, Lara, Max, Neele, Shawn, Lena-Marie, Luise
- b. Besprechung des Ablaufs

II. Aktuelle Themen

- a. Berichte von Sitzungen
 - i. **VeFa:** Abstimmungen, ob Geld für FSR-Fahrten zur Verfügung gestellt werden soll
 - wenn neue Mensa-Abend-Zeiten nicht genutzt werden, dann wird diese Zeit wieder eingestellt – Mensa-Umfrage, an der teilgenommen werden kann, um die Qualität zu verbessern
 - nicht stimmberechtigt, demnach nur Informationen und keine direkten Abstimmungen
 - ii. **Hochschulinformationstag**
 - (Frau Korth hat uns intern gebeten über die Germanistik-Homepage zu schauen und darüber zu informieren, was gelöscht werden soll)
 - Frau Korth hat den Sprachdidaktik-Teil übernommen und Shawn und Nicole den Literaturdidaktik-Teil
 - Absprachen mit der Studienberatung scheint sportlich zu sein gerade, allerdings wurde nen Gespräch geführt und es ist eine Bemühung von beiden Seiten besprochen
 - Frau Korth war sehr dankbar, dass wir da waren – demnach sind wir auch im nächsten Jahr dabei 😊

- Für den nächsten Hochschulinformationstag werden nochmal Folien erstellen, um unsere Informationen auch zu visualisieren (Shawn)
- b. Wie lief der erste **Wahltag**? (Mayline, Shawn, Nicole, Lara, Lena)
- Nur wenig Menschen, die wählen waren heute – können wir etwas verbessern?
 - Am Dienstag hoffen wir auf mehr Beteiligung (TGV-Vorlesung und Stupa-Wahlen beginnen)
- c. **Abschiedsfeier** (Was, wann, wo?)
- Am Wochenende die Aktion starten
 - August bis September
 - Grillen – ausleihen bei anderen FSR? Mit Wikinger Schach (Luise), Flunky-Ball, Bier-Pong (?), Beach-Ball (Luise), die anderen bringen noch Brettspiele mit
 - Essen wird dann in der WhatsApp-Beschreibung geklärt
 - Als Alternative: Bowling (vorher fragen, ob man die Bahn eventuell stornieren kann?)
 - Was kann aus unserer Kasse bezahlt werden laut Finanzleitfaden? (Luise schaut nach)
- d. FSR-Merch und Shirts für Mitglieder (Shawn)
- Merch ist eigentlich vorhanden – war von uns nicht gut organisiert
 - Für die Erstis kann dann Neues bestellt werden
- e. Sonstiges?
- Ämter werden erst bei der Konstituierenden Sitzung neu verteilt
 - Schlüsselübergabe: Anna gibt ihren Schlüssel an Shawn ab, Luise behält ihren Schlüssel erstmal noch bis zur nächsten Sitzung, Laura behält ihren auch noch für die Wahl, Max und Lara logischerweise auch
 - Neue Zuteilung für die Wahl-Termine
 - Wir möchten noch eine **Semesterabschlussparty** (mit FSR-Geschichte, BCE und Lehramt – Locations sind angefragt) → dafür 03., 04. Oder 05.08. als Termin-Idee

- FSR-Germanistik-**Auftaktparty** am 21.10. im Nil mit Open-Mic davor
- Die brauchen auch nicht so viele Menschen, wollen eher Geld
- **Halloween:** Students-Deadline mit Freiruf machen (28.-29.10.)

III. Abschluss

- a. Vereinbarung eines **Termins** für die konstituierende Sitzung: **03.07.** und als Alternative **06.07.23** jeweils 19 Uhr (Informationen werden an die „neuen“ Mitglieder geschickt und Termin dann offiziell bestimmt, da die Menschen gerade nicht anwesend sind)